

Lichterspielplatz Frankfurt

10.04.202

Um 7 Uhr ging es los zum nächsten Abendteuer - der Lichterspielplatz! Um Zug wurde sich die erste Stärkung geholt um dann den Weg zum Filmmuseum laufen zu können.



Durch das fahren mit öffentlichen Verkehrsmitteln lernen die Kinder Grundkenntnis über sicheres Verhalten im Straßenverkehr kennen.





Endlich am Ziel angekommen ging es dann auch schon los! Es konnte ein Film angeschaut werden, Filme selbst drehen und ganz viel experimentiert werden



Da viel ausprobiert werden konnte können die Kinder Medientechnik verstehen (z.B. wissen, wie bewegte Bilder entstehen, wie Fernsehbilder zustande kommen).



Auf dem Rückweg wurde dann ein Stopp an einem Spielplatz und am Römerplatz gemacht. Hier bot sich dann die Möglichkeit zum Essen und zum toben an. Anschließend ging es dann mit dem Zug nach Aschaffenburg.



Gerade beim Klettern auf dem Spielplatz oder in einer Großstadt mit den Straßenbahn und Bussen lernen die Kinder mögliche Gefahrenquellen zu erkennen und einschätzen zu können